

2,6 milliards USD promis au Burundi pour la lutte contre la pauvreté

APA, 31-10-2012 Bujumbura (Burundi) - Les bailleurs de fonds, réunis lundi et mardi à Genève, ont promis au Burundi une enveloppe de 2,6 milliards de dollars pour la mise en œuvre de son cadre stratégique de croissance et de lutte contre la pauvreté, CSLP II, a-t-on appris mercredi à Bujumbura. Le gouvernement du Burundi s'est dit satisfait de cette offre qui dépasse la demande qui avait été formulée, à savoir 2,1 milliards de dollars américains. Les domaines prioritaires sur lesquels le principal bailleur de fonds du Burundi, soit l'Union européenne, va mettre l'accent sont l'énergie et l'alimentaire.

Lors de la rencontre, plus de 400 délégations dont 120 de bailleurs se sont dit disposés à aider le Burundi. La plupart de ceux-ci sont des bailleurs traditionnels et parmi les nouveaux souteneurs on compte l'Iran et le Brésil. Les bailleurs ont, pour leur part, demandé au gouvernement du Burundi de faire des efforts dans le domaine du respect des droits de l'homme, de la liberté d'expression et de réunion, du dialogue avec les partenaires politiques. La lutte contre les crimes, notamment les exécutions extrajudiciaires signalées dernièrement par le conseil de sécurité des Nations Unies, la mise en place des mécanismes de justice transitionnelle et la lutte contre la corruption sont les autres points sur lesquels le Burundi a été invité à faire des efforts. La conférence des bailleurs de fonds du Burundi avait été organisée avec l'appui de l'Union européenne et du PNUD.